

SOLICITADA

## Juan José Ugarte: “Chile debe liderar en innovación y desarrollo forestal en Latinoamérica”

Exposcorma 2024, la feria internacional más importante del sector forestal en Latinoamérica, se celebrará del 20 al 22 de noviembre en la región del Biobío. Con la presencia de 160 empresas expositoras de más de cinco países, este encuentro buscará fortalecer la colaboración entre la industria, el emprendimiento y las nuevas tecnologías.

El presidente de CORMA, Juan José Ugarte, destacó la relevancia de esta feria para mostrar la innovación del sector, con desarrollos en robótica, redes neuronales en plantas de celulosa y maquinaria automatizada en la construcción en madera.

“El ambiente de la madera hoy día es un ambiente súper tecnológico, muy atractivo para los jóvenes para ingresar a las carreras vinculadas al mundo de la madera”, subrayó Ugarte.

Además, indicó que “uno de los objetivos clave de Exposcorma 2024 será impulsar el renacimiento de los bosques en Chile. Según datos del Instituto Forestal (IN-

**A pocos días del inicio de la XXII versión de Exposcorma, el presidente de CORMA, destaca la importancia de impulsar la tecnología y volver a plantar en el país, junto con un llamado a construir en madera y restaurar los bosques para alcanzar la sostenibilidad y enfrentar el déficit habitacional.**

FOR), el país ha perdido 300.000 hectáreas de plantaciones en la última década, afectando 48.000 empleos”.

En comparación, otros países de Latinoamérica, como Uruguay, Brasil, Paraguay y Colombia, están impulsando millonarias agendas de reforestación. “Chile es líder en la región, pero en nuestro país la tarea no ha terminado. Tenemos 100 mil hectáreas de pequeños propietarios de bosques quemados que no han podido ser recuperados, y nuestro objetivo es plantar un millón de hectáreas para alcanzar la carbono neutralidad”, afirmó Ugarte.

Para el líder de Corma, otro de los desafíos para el sector forestal es aprovechar los recursos disponibles para contribuir a la emergencia habitacional mediante la construcción en madera. Con el objetivo de producir viviendas de calidad, durables y accesibles, Ugarte planteó la meta de construir 200 mil viviendas de madera en el país, partiendo de manera inmediata con medio millar de por viviendas de emergencia.

“Podemos construir hoy en día en Chile edificios de hasta 12 pisos en madera, usando tecnologías desarrolladas en nuestras industrias, avalados por la academia y sector universitario. Las capacidades oc-



tán en las regiones forestales del país: están los bosques, la industria y la capacidad profesional”, añadió.

Finalmente, Ugarte hizo un llamado a impulsar el desafío de

la reforestación en la región del Biobío, señalando que se espera plantar 20 mil hectáreas de árboles cada año, lo cual se traduciría en 20 millones de árboles anuales en la re-

gión. “Chile tiene que volver a creer en sus bosques, tenemos que volver a plantar, y esta zona como capital forestal del país, debe liderar esta tarea”, concluyó Ugarte.